

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Les Z'Amies foot de retour avec le titre de vice-championnes du monde

Propos recueillis par Françoise Granjon



*Les Z'Amies foot sont de retour et ont ramené la coupe Soccer Grannies de vice-championnes du monde. Photo Z'Amies foot/Maëlle Fournier*

**Les Z'Amies foot, de Luzinay, des joueuses de plus de 50 ans, viennent de vivre une aventure inoubliable en participant au Soccer Grannies en Afrique du Sud, coupe du monde des Mamies foot. Entretien croisé avec Patricia Vittorelli, entraîneuse et joueuse, et Frédérique Dougier, l'une des capitaines de l'équipe.**

**Patricia, comment avez-vous vécu cette aventure ?**

« Nous avons vécu une très belle expérience que nous ne sommes pas près d'oublier ! C'est un mélange de cultures, de couleurs, mais tous ces mélanges ne faisaient qu'un. Nous étions toutes là pour la même chose : se faire plaisir et prouver qu'il n'y a pas d'âge pour faire du sport. »

**Espérez-vous ce résultat ?**

« Nous nous étions mises en condition pour ramener la coupe. Avec deux séances d'entraînement par semaine, d'énormes progrès dans le jeu ont été faits et les filles ont su reproduire en match ce qu'elles avaient appris. Lorsque nous avons décroché la victoire au premier match, celle-ci en a appelé d'autres. Nous nous sommes prises au jeu, je sentais que

les filles avaient envie d'aller jusqu'au bout. La demie a été un gros match avec une grosse opposition de l'adversaire, quasiment la teneur d'une finale. Nous avons gagné 4-3 mais y avons laissé des plumes. Et la finale se jouait le même jour... Nous nous sommes inclinées mais au tir au but contre les Américaines. Certes, c'est un peu frustrant, car nous la voulions, cette coupe ! Mais nous revenons fières de ce que nous avons accompli, avec cette belle médaille de vice-championnes du monde et la coupe de la meilleure joueuse pour notre présidente, Laurence Gonzalez. Nous avons 2 ans afin de nous préparer pour le Kenya. Nous aurons 2 ans de plus mais aussi 2 ans d'expérience en plus, qu'on se le dise ! »

### **Frédérique, et vous, comment avez-vous vécu cet événement ?**

« C'était grandiose. Un voyage comme celui-ci avec autant d'humanité, d'échanges et de partages, je signe à nouveau tout de suite ! Le ton a été donné dès notre arrivée à l'aéroport, lorsque Mama Beka, avec ses adhérentes de la fondation, nous ont accueillies. C'est une expérience humaine énorme, nous partageons avec des femmes qui ont le même âge, le sport qui nous plaît. Quel bonheur de découvrir l'émerveillement de ces enfants quand nous leur avons remis du matériel scolaire et de sport ! Les Africaines tellement heureuses de recevoir des équipements sportifs ! Elles jouent, courent, pratiquent le foot et pourtant pas toujours avec des infrastructures au top, pas toujours avec des tenues appropriées. Au-delà du côté sportif et du fait que nous pouvons jouer après 50 ans, c'est une belle leçon de solidarité ! »



*Les Z'Amies foot de retour à Luzinay, après cette belle aventure que fut la coupe du monde des Soccer Grannies en Afrique du Sud. Photo Z'Amies foot/Maëlle Fournier*



À droite, Patricia Vittorelli, entraîneure et joueuse, aux côtés de deux coéquipières. Photo Z'Amies foot/Maëlle Fournier